

## Sinergi Harmonis Polsek Terisi dan Masyarakat Dalam Menjaga Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM](http://INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM)

Aug 2, 2023 - 17:36



*Sinergi Harmonis Polsek Terisi dan Masyarakat Dalam Menjaga Kamtibmas*

Indramayu,- Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar Silaturahmi Kamtibmas dengan warga di Mesjid Jami Baitul Mu'minin, Desa Jatimulya Blok Bojong, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu. Rabu (2/8/2023)

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, anggota Polsek Terisi aktif berpartisipasi dalam kegiatan ibadah bersama dengan warga setempat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyampaikan pentingnya menjalin kerjasama dan kebersamaan antara aparat kepolisian dengan warga.

Ia menekankan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan saling bahu-membahu dalam menjaga ketentraman serta kedamaian di wilayah tersebut.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dengan masyarakat. Kami juga berharap kehadiran kami di mesjid ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga," ujar Kapolsek AKP Hendro Ruhanda.

Lanjut disampaikan Kapolsek, dalam kesempatan tersebut petugas tidak hanya fokus pada kegiatan keagamaan, anggota Polsek Terisi juga berbaur dengan warga setempat, berinteraksi secara akrab, dan mendengarkan langsung aspirasi serta masukan dari masyarakat.

Kegiatan ini bertujuan untuk lebih memahami dan memenuhi kebutuhan riil masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di daerah tersebut.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Quick Wins Presisi Tahap III ini, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat.

"Kedekatan ini diharapkan dapat menjadi modal dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan dan memberikan dampak positif bagi seluruh komunitas di wilayah hukum Polsek Terisi, umumnya Kabupaten Indramayu," ucap AKP Hendro Ruhanda.